



Vœu du CSA de la DIR-MC du 06 juillet 2023

Les représentants du personnel de la DIR-MC, réunis ce jour en Comité Social d'Administration, demandent solennellement aux Régions Occitanie, AURA et au ministère de la Transition Écologique de renoncer aux expérimentations dans le cadre du volet routier de la loi 3DS.

Le district centre de la DIR MC serait impacté dans sa quasi intégralité de son réseau et tous les services supports. Avec plusieurs gestionnaires, cela remettrait en cause la cohérence d'itinéraire et la logique de niveau de service.

Monsieur le Directeur nous vous demandons de porter notre message pour mettre fin au dépeçage de notre service.

Les représentants du personnel de la DIR MC